

Pide titular de Pemex ayuda al Congreso (El Reforma 14/10/09)

Pide titular de Pemex ayuda al Congreso (El Reforma 14/10/09)El funcionario negó que la empresa o sus activos se privaticen y exhortó a acelerar las iniciativas y realizar los cambios tras la reforma Alma Hernández y Claudia Salazar Ciudad de México (14 octubre 2009).- El director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Juan José Suárez Coppel, solicitó el apoyo del legislativo para darle salida a la instrumentación de la reforma energética tras señalar que la empresa demanda cambios urgentes ante la declinación de petróleo y un entorno de precios bajos. Durante comparecencia ante el Congreso de la Unión aseguró que ni la empresa ni sus activos se privatizarán, por lo que es de vital importancia acelerar las iniciativas e instrumentar los cambios derivados de la reforma. Enumeró que entre los principales retos que tiene la empresa está el de estabilizar la plataforma de producción de crudo; aprobar el plan de negocios con las estrategias que debe seguir Pemex en el corto y mediano plazo; fortalecer el gobierno corporativo de la entidad y la aprobación de las nuevas disposiciones de contratación como son los contratos incentivados. En cuanto a las disposiciones administrativas, en las que está trabajando la empresa derivadas de la reforma aprobada en 2008, se encuentra la propuesta de reestructuración del organismo, las disposiciones administrativas de contratación para actividades sustantivas, la misión de lineamientos para la aprobación de proyectos de inversión por parte del Consejo de Administración. También se incluye la colocación de bonos ciudadanos, dijo, los cuales permitirán diversificar las fuentes de financiamiento de Pemex y otorgar a los mexicanos una contraprestación vinculada al desempeño de la compañía